

# Funcionaria de alcaldía intimida en festejo de Jamaica: locatarios

**ELBA MÓNICA BRAVO**

Los festejos por el 65 aniversario del mercado Jamaica Zona fueron interrumpidos por la subdirectora de Mercados de la alcaldía Venustiano Carranza, Marlen Laura Quiroz López, quien llegó con al menos 20 golpeadores para impedir la presentación de un grupo de chinelos, señalando que fueron pagados por una diputada federal del PRI, denunciaron locatarios.

Acusaron que, cerca de mediodía del viernes y sin mediar palabra, junto con los golpeadores amedrentó a chinelos y comerciantes. Para no caer en provocaciones y resguardar la integridad de la clientela, los vendedores interrumpieron momentáneamente la celebración y pidieron a los danzantes que se retiraran.

Agregaron que la funcionaria no tiene facultades para interrumpir una expresión popular por el aniversario del mercado: "Fue un acto muy violento, con lujo de fuerza, y eso no se vale".

Sigue el cobro irregular de cuotas de por lo menos 50 pesos, acusaron, y si no se dan se corta el suministro de energía eléctrica; además, falta mantenimiento y no hay transparencia en el manejo del dinero que se recauda en baños y estacionamientos. "Aparentemente, estamos en un movimiento anticorrupción, pero la corrupción está a todo lo que da en Venustiano Carranza".

Por otro lado, el coordinador general de la Autoridad del Centro Histórico (ACH), José Manuel Oropesa, informó que la Secretaría General de la Contraloría recibió una demanda administrativa contra la alcaldía Cuauhtémoc por intervenir el mercado 2 de Abril, ubicado en la colonia Guerrero.

En entrevista, comentó que paralelamente a la demanda se instaló una mesa de seguimiento en la que participan funcionarios de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda, del Fideicomiso del Centro Histórico y de la ACH, entre otras, para atender la recuperación de ese establecimiento.

En el encuentro se planteó a los enviados de la alcaldía Cuauhtémoc "que se repare el daño y resarcir los

murales del faldón del mercado", los cuales fueron borrados con pintura blanca.

"Falta avanzar en concretar el compromiso que asumió la alcaldía de reponer los murales y presentar el proyecto de intervención a las autoridades del Instituto Nacional de Antropología e Historia y Seduvi."

